



NP 7 / 23 Federación Insular de Automovilismo de La Palma
Campeonato de La Palma de Montaña 'Constructora 2 Tumbos'

Nace el Campeonato de La Palma de Montaña 'Constructora 2 Tumbos'

29/3/2023

La empresa insular aporta el apellido de este joven campeonato que se celebra en la isla de La Palma. El certamen arranca este sábado con la VI Subida San Isidro y consta, en 2023, de cuatro pruebas. Los ganadores se repartirán 1.500 euros a final de temporada.

Cumpliendo uno de sus propósitos, la nueva Junta Directiva de la Federación Insular de Automovilismo de La Palma (FIALP) anuncia el primero de sus certámenes con nombre propio: Campeonato de La Palma de Montaña 'Constructora 2 Tumbos'. La empresa de origen insular, con cerca de 40 años de trayectoria, apuesta por este joven campeonato que comenzó a disputarse en la temporada 2021.

Gracias a la implicación de 'Constructora 2 Tumbos', los vencedores de este certamen se repartirán, a final de temporada, un total de 1.500 euros. Sin duda, será un incentivo para una modalidad que ha ido ganando adeptos con el paso del tiempo y que, en 2023, tendrá aún más peso en el calendario.

Y es que, a la Subida San Isidro, la Subida a Barlovento y la Subida a Santo Domingo, se suma esta temporada la Subida Las Caletas. De este modo, serán cuatro en un calendario de montaña que ha ido ganando protagonismo en la Isla Bonita.

Precisamente, con la de San Isidro (Breña Alta), comienza este fin de semana el Campeonato de La Palma de Montaña 'Constructora 2 Tumbos', una prueba que presenta alrededor de 50 equipos inscritos y que se desarrollará sobre cuatro mangas.

"Uno de los objetivos que nos marcamos era conseguir patrocinadores para los diferentes campeonatos", recuerda Edgar Morales, presidente de la FIALP. "La nueva junta directiva está trabajando para lograr las metas que nos hemos marcado y todo parece que marcha por buen camino", especifica. "La empresa 'Constructora 2 Tumbos' ha estado muy ligada al automovilismo, así que para nosotros es un placer que aceptase nuestra propuesta para figurar en el nombre del campeonato de montaña", explica el máximo responsable del automovilismo en la isla de La Palma.

De este modo, se alza el telón de una modalidad que será protagonista en un 2023 que promete volver a ser emocionante en la Isla Bonita. Con la VI Subida San Isidro comienza el grueso de actividades, y es que en breve le llegará el turno a la tierra y, posteriormente, a las pruebas de asfalto divididas entre rallies y ralliesprint.